
 

 

Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 2025 

des Blues in Nottuln e.V.  

 

Protokoll MGV 13.02.2025.docx  Seite 1 von 4 

Inhalt 

1 Allgemeines ____________________________________________________________________________ 2 

2 Tagesordnungspunkte __________________________________________________________________ 2 
2.1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden ____________________________________________________ 2 
2.2 Jahresrückblick 2024 und Ausblick 2025 durch 1. Vorsitzenden ____________________________ 2 
2.3 Bericht Kassenwart _____________________________________________________________________ 2 
2.4 Bericht Kassenprüfer ____________________________________________________________________ 3 
2.5 Entlastung des Vorstands (Antrag durch Brigitte) _________________________________________ 3 
2.6 Antrag auf Ergänzung der Satzung um einen Materialwart ________________________________ 3 

3 Vorstandswahlen_______________________________________________________________________ 3 
3.1 Ernennung eines Wahlleiters ____________________________________________________________ 3 
3.2 Materialwart/in _________________________________________________________________________ 3 
3.3 Schriftführer/in _________________________________________________________________________ 3 
3.4 Beisitzer/in für Schriftführer/in __________________________________________________________ 3 

4 Verschiedenes __________________________________________________________________________ 4 
4.1 Antrag von Martin Uphoff _______________________________________________________________ 4 
4.2 Gespräche mit dem Musiker Günter Vieth (Gast) __________________________________________ 4 

 

  



 

 

Protokoll zur ordentlichen Mitgliederversammlung 2025 

des Blues in Nottuln e.V.  

Protokoll MGV 13.02.2025.docx  Seite 2 von 4 

1 Allgemeines 

• Beginn der Versammlung: 19:15 Uhr 

• Ende der Versammlung: 20:45 Uhr 

• Die ordentliche Einladung erfolgt am 14.01.2025 

• Teilnehmeranzahl: 12 Mitglieder plus 1 Gast 

• Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt 

2 Tagesordnungspunkte 

2.1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Begrüßung zur 10. Mitgliederversammlung durch Martin Uphoff. Im groben Überblick wurden die Tages-
ordnungspunkte kurz angerissen. Unter anderem wurde auch hier schon vorgestellt, dass in Ergänzung zur 
Einladung folgende Punkte zusätzlich aufgenommen werden: 

a) Wahl der Kassenprüfer 

b) Änderung/Ergänzung der Satzung des BiN (Stichwort: Materialwart im Vorstand) 

c) Art der Zurverfügungstellung des Protokolls an die Mitglieder 

d) Wahl der Beisitzer 

2.2 Jahresrückblick 2024 und Ausblick 2025 durch 1. Vorsitzenden 

Martin Uphoff berichtete über ein erfolgreiches Jahr 2024. Der Zuspruch zu den Sessions war sehr gut. Die 
positive Resonanz spiegelt sich auch in den jeweiligen Besucherzahlen wieder. 

Entsprechend der guten Finanzlage, werden auch für das Jahr 2025 wieder gute Konzerte in der Planung 
sein. Das erste Konzert findet schon im März 2025 statt. 

Informationen zu Sessions und Konzerten gibt es auf der Homepage des Blues in Nottuln. 

2.3 Bericht Kassenwart 

Michael Horrig (Harry) stellte die finanzielle Situation des Vereins in Zahlen da. 

Grundsätzlich: Die finanzielle Grundlage des Vereins Blues in Nottuln ist gut und es ist sogar eine Steige-
rung des Kassenbestands gegenüber 2024 deutlich sichtbar. 

In der Einzelbetrachtung konnte er feststellen, dass es in den 3 Hauptblöcken der Kassenführung wie folgt 
aussieht: 

a) Ideeller Bereich (Beiträge/ Fix Kosten)    – ausgeglichen 

b) Zweckbetriebe (Gagen und Zweckaufwendungen) – Verluste 

c) wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb (z.B. Catering)  – Gewinne 

Durch Spenden konnte eine Bühne angeschafft werden (Leader) oder die Veranstaltung „20 Jahre Blues in 
Nottuln“ durchgeführt werden (bezuschusst durch die Gemeinde Nottuln). 

Die Gewinne des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebs haben die Verluste des Zweckbetriebs ausgeglichen 
und sogar einen Überschuss erzielt. Wichtig bleibt es festzuhalten, dass das eigene Catering entscheidend 
für ein positives Gesamtergebnis verantwortlich ist. 
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2.4 Bericht Kassenprüfer 

Heiner Wilke hat im Namen der Kassenprüfer in seinem Bericht festgestellt, dass er eine ordentliche sau-
ber, logisch und finanztechnisch korrekt geführte Kasse vorgefunden hat. Der Gesamteindruck eines beru-
higenden Finanzbestandes konnte bestätigt werden. 

Es wurde auch analysiert, dass die Gagen deutlich gegenüber 2023 gestiegen sind, was aber auch auf die 
Qualität der Bands zurückzuführen ist. 

2.5 Entlastung des Vorstands (Antrag durch Brigitte) 

Ja 12  Nein 0 Enthaltung 0 

2.6 Antrag auf Ergänzung der Satzung um einen Materialwart 

Ja 12  Nein  0 Enthaltung 0 

 

3 Vorstandswahlen 

3.1 Ernennung eines Wahlleiters 

Willi Wenker erklärte sich bereit, die Aufgabe des Wahlleiters für die nachfolgenden Wahlen zu überneh-
men. 

3.2 Materialwart/in 

Vorschlag: Christoph Bussmann 

Ja 11  Nein 0 Enthaltung 1 

Christoph nahm die Wahl an. 

3.3 Schriftführer/in 

Vorschlag: Brigitte Kleinschmidt 

Ja 11  Nein 0 Enthaltung 1 

Brigitte nahm die Wahl an. 

3.4 Beisitzer/in für Schriftführer/in 

Vorschlag: Hans-Uwe Hahn und Norbert Aplienz 

Ja 12  Nein 0 Enthaltung 0 

Sowohl Hans-Uwe als auch Norbert nahmen die Wahl an. 
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4 Verschiedenes 

4.1 Antrag von Martin Uphoff 

„Das Protokoll soll in Zukunft nicht mehr an jedes Mitglied verschickt werden, sondern auf der Homepage 
(zeitlich begrenzt) veröffentlicht werden“, was auch der Satzung § 18/3 entspricht. 

In der darauffolgenden Diskussion war erkennbar, dass dieser Antrag nicht komplett unterstützt wird. 

Als Kompromiss wurde festgelegt, das Protokoll auf der Homepage zu veröffentlichen und alle Mitglieder 
per E-Mail darüber zu informieren, dass dieses dort zu finden ist. 

Die abschließende Abstimmung ergab: 

Ja 11  Nein 1 Enthaltung 0 

Armin übernimmt die Info per E-Mail. 

Norbert reicht das Protokoll (Word) bei Harry ein. 

4.2 Gespräche mit dem Musiker Günter Vieth (Gast) 

Günter war als Gast bei der Mitgliederversammlung und brachte einige, die Tontechnik betreffend Punkte, 
ins Gespräch. Dies wurde durch die Versammlung ausdrücklich begrüßt.  

Da dieser Punkt intensiver und detaillierter besprochen werden sollte, was während der Mitgliederver-
sammlung nicht möglich war, führen Michael Horrig und Martin Uphoff ein weiteres Gespräch mit Günter 
Vieth. 

 

 

Um 20:45 Uhr beendete der 1.Vorsitzende Martin Uphoff die Versammlung. 

 

 

      Protokollführer          Versammlungsleiter 

 

 

_________________________    _________________________ 

          Norbert Aplienz          Martin Uphoff 


